

# LEARN

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan Bersama Tokoh Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

May 28, 2024 - 09:48



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung  
-7'54'39", 1 06'54'35", 61 4,9m, 5  
27/05/2024 13:52:2

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan Bersama Tokoh Masyarakat*

Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, menjalankan giat anjongsana yang menggugah kesadaran bersama tokoh masyarakat setempat, Bapak Suryadi. Bertempat di Kp. Liunggunung Rt.03/04, suasana kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB itu dipenuhi semangat untuk mempererat koordinasi antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar menyampaikan himbauan, namun juga berdialog aktif dengan Bapak Suryadi serta warga sekitar. Berikut adalah poin-poin penting yang disampaikan:

1. **Koordinasi dan Komunikasi Terbuka:** Bhabinkamtibmas mengajak tokoh masyarakat serta warga untuk memperkuat kerjasama dan saling berkomunikasi dalam menangani permasalahan lingkungan. Langkah ini diharapkan dapat mempercepat penanganan berbagai tantangan yang dihadapi oleh masyarakat setempat.
2. **Peringatan terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Dalam upaya memerangi kejahatan yang merusak masyarakat, Bhabinkamtibmas mengingatkan akan pentingnya kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kerja sama antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan warga diharapkan dapat menjadi benteng pertahanan yang kuat untuk mencegah kejahatan semacam itu.
3. **Meningkatkan Satkamling:** Kembali dihidupkannya kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) diharapkan dapat meminimalisir tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bhabinkamtibmas mengajak semua pihak untuk turut serta aktif dalam membangun lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam suasana yang penuh keakraban, kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan kondusif. Semangat gotong royong dan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan terpancar dari setiap peserta. Hal ini menjadi momentum penting dalam membangun sinergi antara kepolisian, tokoh masyarakat, dan seluruh warga untuk menciptakan Desa Kertaangsana yang lebih aman dan sejahtera.